

## BAB I PENDAHULUAN

### A. Latar Belakang

Brebes adalah salah satu provinsi di Jawa Tengah. Kabupaten Brebes terletak di bagian utara paling barat provinsi Jawa Tengah. Dilihat dari geografis posisi Brebes sangat strategis sebagai jalur perekonomian lintas nasional dan regional di wilayah pantai utara Jawa (Pantura). Dikarenakan lokasinya yang strategis, Brebes memiliki potensi untuk meningkatkan ekonomi khususnya di kuliner dan wisata di Kabupaten Brebes[1].

Dalam rangka meningkatkan kuliner dan wisata di Kabupaten Brebes ini akan dikembangkan sebuah sistem informasi berbasis *website* yang didalamnya memuat berbagai informasi mengenai kuliner dan wisata yang ada di Kabupaten Brebes. Dengan adanya *website* ini digunakan sebagai sarana dan prasarana untuk memperkenalkan kuliner dan wisata yang ada di Kabupaten Brebes[2].

Sistem informasi ini dibuat dengan menggunakan CMS WordPress. Didalamnya memuat berbagai informasi mengenai kuliner dan wisata di Kabupaten Brebes, dilengkapi dengan pengelompokan informasi serta video yang disajikan didalam *website* HUMASTV. Dengan adanya penggunaan teknologi sistem informasi ini dapat mempermudah menyalurkan informasi serta mengenalkan kuliner dan wisata di Kabupaten Brebes[3].

Berdasarkan latar belakang permasalahan di atas dalam rangka untuk memperkenalkan kuliner dan wisata yang ada di Kabupaten Brebes. Maka dari itu penulis terinspirasi untuk mengangkat topik permasalahan tersebut menjadi topik laporan PKL ini guna untuk memenuhi syarat kewajiban praktik kerja lapangan dengan judul rancang bangun *website* HUMASTV menggunakan WordPress dengan metode SDLC.

## **B. Tujuan**

Tujuan dari pembuatan laporan pada Pelaksanaan Kerja Praktik ini sebagai berikut:

1. Agar mahasiswa dapat mempunyai gambaran tentang dunia kerja yang sesungguhnya.
2. Untuk membantu Dinkominfotik Kabupaten Brebes dalam pembuatan *website* HUMASTV.
3. Dapat menambah ilmu dan keterampilan pembaca dan penulis dalam teknik maupun hubungan kemanusiaan.
4. Menjadikan seorang mahasiswa yang bertanggung jawab dalam mengambil dan menerima tugas serta kewajiban yang ada.

## **C. Ruang Lingkup**

Sesuai dengan latar belakang yang telah dikemukakan diatas, agar penulis ini terarah dan tidak menyimpang dari materi yang ada, maka dalam penulisan Laporan Praktek Kerja Lapangan ini perlu dibatasi ruang lingkup pembahasan hanya pada sisi *frontend website* HUMASTV menggunakan Wordpress di Dinkominfotik Kabupaten Brebes.

## **D. Aspek Umum dan Kelembagaan**

### **1. Profil Perusahaan**

Dinkominfotik Kabupaten Brebes adalah salah satu SKPD (Satuan Kerja Perangkat Daerah) di Kabupaten Brebes yang menangani berbagai masalah yang berhubungan dengan bidang komunikasi, informatika dan statistik. Dinkominfotik beralamat di Jl. Veteran No. 14 Brebes Telp/Fax (0283) 672907, saat ini terdiri dari 2 bidang dan 1 sekretariat yaitu Bidang Komunikasi dan Kehumasan, Bidang Informatika dan Statistika, Sekretariat. Dinkominfotik Kabupaten Brebes mengalami beberapa kali perubahan nama sejak terbentuknya.

Pada awalnya bernama Kantor Pengelola Data Elektronik (PDE) berubah nama menjadi Kantor Informasi dan Kehumasan (KIK).

Berdasarkan Peraturan Daerah (Perda) Kabupaten Brebes No.6 Tahun 2008 Kantor Informasi dan Kehumasan bergabung dengan Dinas Perhubungan pada tahun 2009 dengan nama Dinas Perhubungan, Komonikasi dan Informatika Kabupaten Brebes dibagi menjadi 2 bidang yaitu Bidang Komunikasi dan Bidang Informatika. Pada tahun 2011 Dinas Perhubungan, Komunikasi dan Informatika Kabupaten Brebes diubah nama dengan digabungkannya Bidang Komunikasi dan Bidang Informatika menjadi satu yaitu Bidang Komunikasi dan Informatika berdasarkan Peraturan Daerah (Perda) Kabupaten Brebes No.11 Tahun 2011. Kemudian berdasarkan Peraturan Daerah (Perda) No.5 Tahun 2016 dan Peraturan Bupati (Perbup) No.101 Tahun 2016 Bidang Komunikasi dan Informatika di Dinas Perhubungan, Komunikasi dan Informatika dipisah kembali menjadi dinas tersendiri dengan nama Dinas Komunikasi Informatika dan Statistik (Dinkominfotik).

Peran Dinkominfotik Kabupaten Brebes menjadi semakin penting sebagai salah satu komponen untuk melaksanakan urusan pemerintahan daerah Kabupaten Brebes di bidang komunikasi, informatika dan kehumasan untuk mewujudkan visi misi Pemerintah Kabupaten Brebes. Sesuai perannya maka berdasarkan Peraturan Bupati (Perbup) Brebes No.102 Tahun 2016 tentang Tugas, Fungsi dan Uraian Tugas Jabatan Struktural Perangkat Daerah Kabupaten Brebes maka tugas pokok Dinkominfotik yaitu melaksanakan urusan pemerintahan daerah berdasarkan otonomi dan pembantuan di bidangnya.[4]

## **2. Produk dan Layanan**

Sebuah Pemerintahan tentunya memiliki pelayanan yang baik terhadap masyarakatnya. Berikut ini adalah beberapa layanan yang disediakan oleh Dinkominfotik Kabupaten Brebes :

- a. Layana Publik.
- b. *Website* SKPD.
- c. Link Eksternal.



Studi literatur ini berisi penentuan masalah, pencarian dan pengkajian literatur yang berhubungan dengan penerapan teknologi informasi *frontend developer*.

## **F. Metode Penulisan Laporan**

Penulisan laporan ini dibagi menjadi beberapa bagian yaitu :

### **1. Pendahuluan**

Merupakan bab yang berisikan latar belakang Kerja Praktik dan gambaran umum tentang instansi perusahaan yang menjadi tempat Kerja Praktik.

### **2. Landasan Teori**

Landasan teori merupakan bagian laporan yang akan dijelaskan tentang dasar-dasar teori yang berkaitan pekerjaan di tempat kerja yang dimasuki.

### **3. Analisis dan Pembahasan**

Bab ini berisi tentang gambaran tentang analisis metode yang akan digunakan untuk merancang *frontend website* dan pembahasan pekerjaan selama melaksanakan pkl sesuai dengan judul laporan.

### **4. Penutup**

Bab ini berisi bagian kesimpulan dan Saran yang penting untuk disampaikan.